

ISRAEL DE JESÚS ARIAS HERNÁNDEZ



Fecha de desaparición: 19/05/2018

Sexo: HOMBRE

Edad Actual: 24 AÑOS

Originario de: CHENALHÓ, CHIAPAS

Media Filiación: TEZ MORENA CLARA, COMPLEXIÓN DELGADA, ESTATURA 1.65 MTS., PESO 65, CABELLO NO ESPECIFICADO, CORTO, OJOS REGULARES, NEGROS, BOCA GRANDE, TAMAÑO DE NARIZ MEDIANA, TIPO DE NARIZ AGUILEÑA.

Señas Particulares: *CICATRIZ EN EL ANTEBRAZO IZQUIERDO.
*CICATRIZ EN LA PANTORRILLA DEL LADO IZQUIERDO.

Circunstancia: REFIERE LA DENUNCIANTE QUE CON FECHA 19 DE MAYO DEL AÑO 2018, FUE LA ÚLTIMA VEZ QUE TUVO COMUNICACIÓN CON SU HIJO QUE RESPONDE AL NOMBRE DE ISRAEL DE JESÚS ARIAS HERNÁNDEZ, QUIEN SALIÓ DE SU DOMICILIO UBICADO EN EL MUNICIPIO DE CHENALHÓ, CHIAPAS, CON LA FINALIDAD DE IR A LOS ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA; SIN EMBARGO, SU HIJO LE MANIFESTÓ QUE SE ENCONTRABA EN LA CIUDAD DE CABORCA EN EL ESTADO DE SONORA, PARA CRUZAR EL DESIERTO. DESCONOCIENDO DESDE ESA FECHA SU PARADERO.

Registro: 0293/2019

Fiscalía Contra la Desaparición Forzada de Personas y la Cometida por Particulares

Si conoces, has visto o sabes algo de esta persona, llama o escríbenos

(961) 61 7 23 00
Extensión 17541

800 220 20 11
Alerta Amber Chiapas

961 655 03 24
WhatsApp

fibup@fge.chiapas.gob.mx
Vía internet